
山武市立山武望洋中学校

Ａ
№18　保護者として、学校の教育活動に満足している
　…「あまりあてはまらない・全くあてはまらない」を選んだ方は、その理由を教えてください。

　 理由 生徒指導（３）、部活動（３）、その他（３）、教科の授業

Ｂ
№18　保護者として、学校の教育活動に満足している
　…「その他」を選んだ方は、その理由を教えてください。

理由 同級生とのトラブルを子どもが教員に相談した際の対応について、学校に対して不信感を持っています。

　 回答

→教員は、生徒の話を真剣に聞き、生徒の感情や考えを理解します。トラブル解決のためにその背景や原因を理解し、
再発防止のための取組を行います。また解決策を考える場合は、生徒自身の希望や意見を尊重し、主体的に関与させる
ことで信頼感を醸成していきます。さらに一貫した対応を行うことで、生徒・学校・保護者との信頼関係を築いていき
たいと思います。

Ｃ 学年 №19　本校の教育活動について、ご意見やご要望、お気づきの点がございましたら、ご記入願います。

1 1 さくら連絡網で色々情報等を下さりありがとうございます。

2 1

初めての中学校生活は、親子共々不安でいっぱいだったがクラスで心地よい居場所を作っていただいたことで、親も驚
くほどの自己を発揮することができた。また、各教科の先生との信頼関係の築きから勉強に対する意欲もあがってきて
いる。ありがとうございます。

3 1

日頃から先生方には丁寧にご指導いただきありがとうございます。特に担任の池田先生にはたくさんの感動と成長を与
えていただき感謝しております。先生と１Ａの皆様のおかげで楽しく中学校生活が送っています。ありがとうございま
す。引き続きよろしくお願いいたします。

4 1 担任の池田先生には娘を気にしていただき大変感謝しております、引き続き宜しくお願いいたします。

5 1

子どもが部活動に加入していますが、入部当初から指導の仕方に不満を感じています。子どもたちに歩み寄ろうという
姿勢が感じ取れません。指導の仕方も直接伝えずに紙に印刷して貼り出すやり方はどうかと思います。出来れば指導者
を代えて頂きたいです。

回答
→私たち教員は、生徒がより良い環境で学び、健やかに成長し、充実した学校生活を送ってほしいと願っています。そのために
顧問による過度の身体的負担や精神的圧力、練習時間の過剰な要求、権限の乱用、人間関係の悪化がないよう、職員一同指
導のあり方について改善に努めてまいります。

6  練習試合の現地集合の時、行けない時などの送迎が困ります

　 1 部活動がもっと活発に活動あれば嬉しいです。

　  
練習試合等で現地集合の場合、地図等がほしいです。毎回調べて行くのが大変です。現地集合だと、休ませなければな
らないときがあります。できれば、早くても学校集合の方がよいです

回答

→いつも部活動にご協力いただきまして、ありがとうございます。部活動は保護者の皆様の協力がなければ成り立たないことを
教員は十分理解の上、部活動運営をすすめていきます。また練習試合に行く際は、現地の地図やルート案内をプリントやさくら連
絡網でお伝えいたします。今後、練習試合等遠征を計画する上で、保護者の負担軽減のため、練習計画の見直しをすすめてま
いります。

7 1
はじめての中学生活で不安も多い中、三者面談では具体的なアドバイスなどほしいと思った。「どうですか？」と聞か
れても正解がわからないので答えようがない(正解があるとは思わないが)

→教員それぞれの経験や視点から、生徒が有意義な生活を送ることができるよう助言することを心がけていますが、一層研修を
重ね、より良い助言ができるよう努力してまいります。

1 2 ほんとにいい先生方に恵まれて毎日楽しく元気に部活も充実しています。ありがとうございます。

2 2
先生方や友人にも恵まれ、部活も、勉強もやる気に満ち溢れているように感じます。来年は受験生になるので大変な時
期ですがよろしくお願いいたします。

3 2
望洋中の先生方は相談しやすく、相談した時も、親身になってくださるので、保護者としても安心して子どもを通わせ
られます。これからもよろしくお願いします。

4 2 担任が良く見て下さっています。

5 2
いつもとても丁寧にご指導頂き、学校での様子や出来事についても情報提供をして下さるので、安心して息子を通わせ
ることが出来ています。どうもありがとうございます。

6 2

いつも子どもの事を一番に考えて頂き感謝しております。子どもは部活と勉強、課題提出物、そして帰ってから自分の
自由になる時間ほしさで、睡眠時間をけずり一日がいっぱいいっぱいになってしまい学校に行けない状態が続いている
のだと思います。テスト前の課題は絶対やらなきゃいけない物なのでしょうか？これさえやればテストができる？と言
う事は、できる子なら簡単な事かもしれませんが、この先の受験勉強で自ら勉強する事につながるのか疑問に思う時が
あります。

回答
→「子どもが忙しい」のは、子どもの心身の健康の保持増進によくないことです。適切な時期での課題の配付、適切な
課題の量、部活動による子どもの学習時間・睡眠時間・自由時間の削減等の解消を図っていきます。

7 2 校外で行う練習試合なども多く仕事をしているとなかなか送迎が難しい。

回答 →参考：１学年の回答

令和６年度　学校評価アンケート（保護者からの意見・改善要望）　

「意見・改善要望」については、基本的には原文のまま、掲載させていただきました。但し、個人や団体が特定され、生徒への
影響が懸念される表記については、一部削除させていただきました。



8 2
・1学期にVOICEというアンケートで、ある教員について相談したくて内容はぼかして書いたら、その教員から聞き取
りされた為に何も言えなくなってしまったそうです。意味がないと思います。

回答 →アンケートの記載内容の真意を汲み取ることができるよう注意深くアンケートを読むようにしていきます。

9
・起立性調節障害について、校内でも発症している生徒が増加していると聞いています。例えば講演会を開くなどして生徒も教員
含めて学校全体でもっと認知、理解を深められたら、無理解からくる発言や対応等で傷つく子が減るのではないかと思います。

回答
→教員全員が研修や講演会等に参加できればよいのですが、思うように時間を取ることができません。個々の教員が研修等に
参加してきた内容を職員会議や学年会議で提供し、対応の仕方等職員間でコミュニケーションを図りながら、生徒の支援に役立
てていきたいと思います。

10 2 学年担任制の導入を検討してみては。一長一短あるが、それは現在の学級担任制も同じ。ぜひ検討してほしい。

回答
→ご意見の通り一長一短があります。学校の特性や生徒のニーズに応じた持続可能で最適な教育体制を構築するために
模索していく次第です。

11 2 美術部やバスケ部（男子）も追加してほしい。

回答
→次年度学級減により、配置される職員の数が減少する見込みであるため、現時点では新たな部活動の創部は行わない予定で
す。

1 3
校長先生を筆頭に先生方みなさん明るく朗らかで、とても雰囲気の良い学校だと思います。生徒達もそんな雰囲気の
中、のびのびと過ごす事が出来ているように感じ、とても感謝しています。

2 3 教師としてそぐわない場合、サポート職員を配置する等の何らかの対応をお願いしたいです。

回答
→指導の偏りがないか、いきすぎがないか、生徒に寄り添いながら助言や支援をすることができるか等、全職員で改善を図って
いきます。

3 3
体育祭や合唱コンクール等で真剣に取り組むこども達の姿を見ると日頃からの先生方のご指導のお陰だと感謝の気持ち
でいっぱいです。

4 3
いつも生徒の事を考えてくださりありがとうございます。毎日楽しく通う事ができて良かったです。残り少ない中学校
生活、楽しく送れたらと思います。

5 3 蓮沼のバス乗り場にいつも居てくださる早川先生には感謝しています。雨の日も風の日も毎日ありがとうございます。


